

*Ce matin, au supermarché. Il y avait là un homme, assis au sol, accompagné d'un petit landau rempli de choses que je n'ai pas détaillées. J'ai surtout vu son regard, et nous nous sommes salués. Dans le magasin, j'ai pensé à lui. Je n'avais pas envie de lui donner de l'argent. Plutôt, oui c'est ça, de lui acheter quelque chose à manger. Me voilà donc partie à la recherche de... oui mais quoi, pourra t-il réchauffer, préparer... alors j'ai vu des fraises. Oui pourquoi pas. Soyons fous ! J'ai complété avec du pain encore chaud, et des boîtes de paté. En sortant du magasin, direction la voiture pour ranger le reste, et puis je m'avance vers lui pour lui donner les courses. Tout d'abord, il ne m'a pas vue approcher : son regard était dans le vague. Puis je lui ai parlé, dès que je suis arrivée à lui. C'est là qu'il a réalisé que c'est lui que je venais voir. Son regard s'est éclairé quand il a vu les fraises ! Ça m'a rendue heureuse ! Parce que je ne savais pas à l'avance comment il allait prendre ça. Et puis j'étais aussi un peu timide... Ça m'a rendue heureuse de le voir heureux l'espace d'un instant. J'en suis encore heureuse !*